

El Eln amenaza con quemar cualquier vehículo que transite por la región del Sarare.

Millonarias pérdidas económicas, que ayer no habían sido cuantificadas, ocasionaba hasta anoche en Arauca la parálisis del transporte intermunicipal después de que la guerrilla del Eln, a través de panfletos, anunció que quemará cualquier vehículo que hasta mañana transite por las vías de la región.

El ‘paro armado’ también afecta al departamento del Casanare, donde el martes pasado fueron incinerados dos carros, y algunos municipios de Boyacá que junto con Casanare conforman la zona del Carare.

Habitantes de Saravena (Arauca) aseguraron que el martes pasado la guerrilla distribuyó los volantes donde anuncian que la intimidación a los transportadores es motivada por la «celebración» de los 48 años del Eln.

En municipios como Arauquita, Saravena, Fortul y Tame es evidente la disminución del tránsito interverederal e intermunicipal que no permite el traslado de personas, mercancías y alimentos en la zona fronteriza con Venezuela.

Según la comunicación subversiva, donde anuncian ataques al Oleoducto Bicentenario, que se construye allí, el ‘paro armado’ comenzó el martes pasado a las 7:30 p.m y terminará mañana a la misma hora.

Aunque el comandante de la Brigada 18, coronel Jhon Norbey Zambrano, anunció la llegada de 250 uniformados que estarán encargados de la seguridad en las carreteras y acompañar caravanas, cerca de 700 trabajadores de compañías petroleras se negaron ayer a trasladarse hasta sus frentes de labores situados en Caricare y el complejo petrolero de Caño Limón.

Desde hace dos semanas las guerrillas de las Farc y el Eln intensificaron sus ataques en Arauca cometiendo atentados contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas, que en Saravena provocó una emergencia ambiental, asesinaron un trabajador de ISA, incineraron y atacaron dos buses con trabajadores petroleros y con dinamita afectaron tres torres de energía.

Los últimos ataques ocurrieron el martes pasado en Saravena donde la subversión activó explosivos en dos sectores del caso urbano que dejaron heridos a los patrulleros de la Policía Deixón Ibarra Correa, de 28 años; Andrés Mauricio Durán, de 25 años; Fabián Lasso Naranjo, de 30, y el civil Jhon Heiner Vera, de 19 años de

edad. Las detonaciones también afectaron varias viviendas urbanas.

Al término de un consejo de seguridad, el segundo en menos dos semanas, las autoridades ratificaron el pago de 100 millones de pesos para quien informe la identidad y paradero de los guerrilleros responsables de los ataques a las infraestructuras petroleras y eléctricas y trabajadores de la zona.

En comunicados enviados a la población afectada el gobernador de Arauca, José Facundo Castillo, y el alcalde de la capital departamental, Luis Emilio Tovar, rechazaron los ataques de la guerrilla y pidieron acciones contundentes de la Fuerza Pública.

BUCARAMANGA

http://www.eltiempo.com/colombia/oriente/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12001370.html